

たぶの木

学びあう子 思いやりのある子 たくましい子

11月21日
第8号

11月5日(水)に、「海鳴祭～みさきっ子の力 ここに集結!～」として今年度初の試みで、小中合同文化祭を行いました。午前中は、みさき小学校を会場に主として「生活・総合発表会」を行いました。午後は三崎中学校に会場を移し、主として「パフォーマンス」を発表しました。その中でも特に午前の部の小学校のことについて、紹介します。

今年も、多くの方々のお力添えにより、子供たちはたくさん体験を通じ、学びを深めました。どの学年も相手意識を持ち「伝えること」ができていたと思います。そして、発表後の「質問・感想」の時間には、多くの子供たちが手を挙げて発表する姿がたくさん見られたことからも、他学年の発表を自分事として聴くことも意識できていたと思いました。友達の「質問や感想」からも学ぶことができました。また、中学生の発表からも、多くの学びがありました。合同文化祭は、共に学んだ良い時間となりました。たくさんの参観者が感想を寄せてくださいましたので、一部を紹介いたします。

- みんな楽しそうにやっていて良かった。質問や感想で大勢の子が手を挙げていたのに驚いた。Good. 学年ごとに内容に特色がありおもしろかった。
- 小学生がしっかり発表できるよう成長しており感動した。感想を述べる場面では、みんなよく上手に話すことに感心した。
- どの発表もとても良く調べてあるとわかる内容でした。大きな声でわかりやすく発表できていた素晴らしかったです。発表だけでなく、たくさんの質問やすてきな感想も積極的に手を挙げて発言できていた、とても良かったです。
- 合同文化祭、とても良かったです。頑張って発表している姿に成長を感じ、感動しました。

伝える心や技術はもちろんのこと、この発表会ができるのは地域での学びをこんなにもたくさんさせていただけているからだと、改めて感謝しています。

今年も残り1か月、共に伸びていけるように、さらに取り組んでいきます。



校長 角 みのり

文化の秋

11/5 小中合同文化祭「海鳴祭」～みさきっ子の力ここに集結！～

午前中は、みさき小学校体育館を会場に学習発表が行われました。小学生は、生活科・総合的な学習の時間での学びの発表をしました。午後は三崎中学校の体育館に移動して、パフォーマンスイベントに参加しました。どの学年も、工夫を凝らした発表で、楽しみながら学び、感想を伝え合いました。



11/1 いしかわっ子駅伝交流大会

スポーツの秋

金沢西部緑地公園陸上競技場にて、男子チームが他校の選手と競って走り、最後まで襷を繋ぐことができました。記録会出場の選手2人も、最後まで諦めず、「頑張れ!みさき小!」という声援を受けて、走り切ることができました。



学校前の砂浜で校内マラソン大会を行いました。先月から親子で海岸清掃をしたり、児童と教職員で海岸清掃をしたりして、マラソンコースをきれいにし、練習を重ねてきました。

低・中・高学年別に分かれてスタート! 友達と一緒に走りながら、そして、たくさんの声援を受けながら、最後まで全力で駆け抜けました。



11/6 マラソン大会

12月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
		5年県テスト コミュニティスクール熟議 (講師:道善駐在員)	クラブ		5・6年新聞学習会	1年PTA 親子活動
7	8	9	10 車いすバスケ体験 (4~6年)	11	12	13
14	15 市小学生音楽の集い いしかわ運動習慣化キ ャラバン(スポーツ庁)	16	17 委員会	18	19 児童集会	20
21	22	23	24 通知表渡し	25 大掃除 終業式	26 (仕事納め)	27
28	29 学校閉学(~1/4)	30	31			

※来年度PTA役員決めの会(新5年生保護者)が中旬頃の予定です。

3学期始業式
1/8(木) 始業式・書き初め大会
(給食あり)

10/10 オーケストラアンサンブル金沢(OEK)

能登建設様の主催で、OEK様のフルオーケストラ演奏を鑑賞しました。小中学生・高校生・職員・能登建設社員さんがラポルトすずの会場を埋め尽くし、ダイナミックな演奏を生で聞くことができました。OEK様から、被災後各学校へ応援メッセージも届いており、気持ちのこもった演奏に子どもたちも吸い込まれるように聴き入っていました。



音楽の秋

11/13 中部フィルハーモニー交響楽団

文化庁の学校巡回公演授業として正院小学校でオーケストラ公演が行われました。演奏を聴くだけでなく、楽器紹介を受けたり、演奏中の楽団員の間に入って演奏する姿を見ながら間近で楽器の音色を感じたりしました。

指揮者体験や楽器体験をして、自分の好きな楽器に触れ、音を鳴らすこともできました。



11/14 最新型音楽出前授業

かけはし芸術文化振興財団様のご支援で、音楽教育家MASAKING(マサキング)さんが来られ、最新の電子技術を使った授業を行いました。楽しみながらリズム感がどんどん良くなっていく子どもたち。体でリズムを取りながら指先だけで様々なドラム演奏をするマサキングさん。ドラムパッドも体験させていただきました。



11/17 大学生から学ぶ世界

金沢星稜大学の学生さんが来校し、テディベアプロジェクトの一環として「世界について考える」授業がありました。もし世界の人口が、みさき小学校の児童数と同じだったら、「子どもの数はどれくらいになるのか」「どの地域にどれだけの人が住み、どんな言葉を話しているのか」などを、活動を通して学びました。



交流の秋

11/18 ハピネス飯&さんによる紙芝居

5・6年生のハピネスプロジェクトの一環で、学校の田んぼで収穫したお米を炊き、地域の方々にお配りしました。3・4年生が作った梅干しを添え、1・2年生が描いたイラストをパッケージに使用するなど、全校が力を合わせた取り組みとなりました。来校された地域の皆様には、5・6年生が制作した「ハピネスベンチ」に座っていただき、3・4年生が作った紙芝居「引砂のさんによるもん」をご覧いただきました。子どもたちの思いがつまたおもてなしを通して、地域の方々に笑顔と元気を届けました。

